

FAMILIA CARTINAZZI ITALIA

El lugar es fantástico y las personas encantadoras. El Dynamo Camp consigue atraer y reclutar en sus filas a quien “tiene un valor agregado”.

Estamos aun impregnados por el efecto Dynamo, o sea por un clima general de confianza y optimismo. Seguramente regresando a la normalidad del trabajo, la escuela, la lucha con las instituciones para obtener lo que les es útil a nuestros hijos, tal efecto tenderá por desgracia a atenuarse.

Nadie nos quitará la alegría de haber vivido esta experiencia.

Nuestros niños discapacitados pudieron ponerse a prueba en actividades que normalmente ellos no practican (escalada, tiro con el arco) y creemos que la inyección de confianza y autoestima que recibieron es verdaderamente muy importante.

En general notamos que nuestro hijo Dario se entregó con confianza a todo lo que le era propuesto dejándose ayudar en las actividades por los voluntarios que no conocía pero que supieron vencer su sabida desconfianza respecto a las novedades. Los hermanos se han beneficiado de un clima de solidaridad y ayuda en relación al prójimo que contribuye en modo fundamental para el logro de los objetivos que el “proyecto hermanos” iniciado un año atrás se estableció. Nuestra hija expresó el deseo de dedicarse al voluntariado una vez que alcance la mayoría de edad.

Nosotros, los padres, hemos logrado finalmente vivir unas vacaciones absolutamente distendidos y relajados sin la constante preocupación de evitar peligros para nuestro hijo y verificar que su impetuosidad y sus modos puedan ocasionar disturbios.

Somos concientes que la organización del Dynamo Camp es compleja. Nuestra sugerencia a quien se aproxima a esta experiencia por primera vez es que se entregue aceptando también las reglas que parecen muy excesivas (uso del celular, cigarrillo, horarios, etc.) con el conocimiento que detrás de cada cosa hay una razón

que tiene su lógica colectiva. Los beneficios no tardan en devenir tangibles y quizás alguna idea pueda aprovecharse también para la vida de todos los días.

Brunetto y Clara Cartinazzi

ALGUNOS COMENTARIOS DE DARIO

Comidas abundantes y sabrosas

Una pena que las mesas estén llenas de nutella sólo a la mañana.

Variedades excepcionales de deportes a cargo de amigos voluntarios para atletas deficitarios

Soy un virtuoso escalador

Esta experiencia fue fabulosa... Conocí personas extraordinarias con quienes compartí momentos inolvidables.

Quedé admirada por la bondad, sensibilidad y dulzura de todos aquellos que trabajan en el "Dynamo Camp", Dynamici y voluntarios contribuyeron a crear un ambiente ideal en el cual cada uno de nosotros soñó con los ojos abiertos. Vivimos una fábula estupenda, vi a mi hermano superar miedos, dificultades, encomendarse a ustedes valeroso y temeroso como nunca y todo eso siempre con la sonrisa en los labios, todo esto me llenó de felicidad. Fue un paso adelante para él.

Fueron cuatro días en carpa memorables, personalmente jamás experimentados hasta ahora. Cada actividad fue aceptada con entusiasmo y también fueron constructivos los momentos reflexivos. Compartiendo todo eso se reforzaron mucho los lazos entre nuestros chicos y fuimos felices de ampliar nuestro grupo incluso a los recién llegados. Fueron la fuerza de la ayuda recíproca, la estima, el coraje y también la fantasía para imaginar vivir en una tribu, en un ambiente fantástico, lleno de pruebas a superar y trampas que nos ayudaron a alcanzar el tesoro más grande que podíamos encontrar: nosotros mismos, unidos el uno junto al otro, quizás no para siempre porque posiblemente en la realidad el "para siempre" no existe jamás...pero por mucho tiempo para quienes nos queremos de verdad.

Un gracias de corazón a TODOS!!

Linda Cartinazzi

FAMILIA FERRARI ITALIA

Que semana sorprendente, es más osaría decir, surrealista.

Este mágico lugar, el Dinamo Camp logró regalarnos emociones únicas e inesperadas.

No queremos parecer patéticos o repetitivos, pero es verdaderamente lo que pensamos. Puede parecer extraño, pero muchas sonrisas que lamentablemente habíamos olvidado, en esta semana las reencontramos a través de las sonrisas de

nuestros hijos y las sonrisas de todas las personas que nos acompañaron en estos días, este hecho nos colmó de inmensa alegría y felicidad.

Si en la cotidianidad de cada día las dificultades que se presentan parecen insuperables e inmejorables mágicamente aquí, en el Dinamo Camp, se superan con asombrosa naturalidad, haciéndose accesibles todas las facetas del positivismo y unidad del género humano.

Una entre los dotes más nobles que tiene el ser humano es la “solidaridad”, aquí en el Camp ella se pudo percibir en todas sus formas.

Nos pareció evidente que entre los objetivos del Dynamo Camp, esté el lograr captar y valorizar los puntos de fuerza de cada persona. En la diversidad que cada uno de nosotros tiene, se respeta a todos, en igual medida, el todo unido a sonrisas, a alegría, a la felicidad de estar juntos.

Ambiente ideal para nuestros hijos discapacitados y los que no, obviamente también para nosotros los padres.

Otra característica que apreciamos mucho fue el hecho de que nuestros hijos eran libres de moverse en un ambiente absolutamente libre de barreras, y no sólo barreras estructurales sino sobre todo barreras culturales.

Jamás habíamos visto a Giorgia moverse en total autonomía, sola y ser comprendida por todos, porque todos estaban dispuestos a comprenderla.

Percibimos la voluntad por parte del staff y de los Dynamici de hacer emerger solo y simplemente aquello que de positivo y escondido poseen las personas en lo profundo, si nos colocamos frente a los otros positivamente con sonrisas, alegría, respeto, tolerancia y dejamos de lado aspectos densos de la sociedad actual como la ambición desmedida, el buscar asemejarse a modelos estereotipados de belleza, de perfección e individualismo, etc.; lograremos alcanzar niveles de bienestar tan altos que no alcanzaremos jamás en toda la vida a olvidárnoslos.

Vimos por primera vez expresiones de nuestras hijas que jamás habíamos visto, y esto nos dio una fuerza proactiva indescriptible y una alegría infinita.

Al Staff y los Dynamici los definiría como “personas mágicas” y va para ellos un gran aplauso.

Siempre a tu lado con una sonrisa y la alegría que la que se adueñan de la situación, con dulzura y discreción te acompañan en las actividades y en la vida del Camp, jugando junto a vos, alentándote y ayudándote y como por arte de magia se convierte en un todo con ellos. Disponibles a modificar sus programas por cualquier solicitud tuya, viniendo a tu encuentro mostrando una altísima profesionalidad y competencia. Fueron capaces de organizar las actividades de los chicos y de los padres en perfecta armonía y sincronía logrando reunir perfectamente las exigencias de cada uno de nosotros.

Para no hablar de los “hermanos”.

La solidaridad y las sonrisas de Martina, pero también del resto del grupo “hermanos” era ampliamente exhaustiva, y por sus miradas comprendían verdaderamente lo que fuese, ésta, una experiencia fuerte y estrepitosa.

Tener la posibilidad de poder pasar momentos de vida junto al hermano “discapacitado”, sin sentir vergüenza. Donde por primera vez la discapacidad de la hermana no es burlada sino valorizada y compartida en modo natural. Un confrontarse y un confrontar las experiencias con otros hermanos y sentir un sentimiento de alivio. Todo esto, para nuestros hijos es una lección de vida, fuertemente “positiva”, “espectacular” y “curativa” y determina en ellos una devolución absolutamente significativa.

Siendo la primera vez que participan de una experiencia de este tipo hacemos verdaderamente un gran esfuerzo para encontrar puntos críticos respecto a la organización del Dynamo Camp y nos surge decir que mejor las cosas no podrían ser. Esta experiencia fue tan significativa e inolvidable para nuestra familia, que no puedo esperar a repetirla, aun sabiendo que existen problemas organizativos.

Un agradecimiento especial a RING 14 por la oportunidad que nos ofreció y nuestras más sinceras felicitaciones por la prudencia en idear y la tenacidad de llevar adelante proyectos rotundos y únicos.

Gracias..... RING 14

Gracias..... DYNAMO CAMP

Sonia y Daniele
Ferrari

Algunos pensamientos míos...

En estos días, me divertí muchísimo, aprendí cosas nuevas y conocí gente nueva. El Dynamo Camp me dejó felicidad y solidaridad y esta experiencia me sirvió para consolidar la amistad con el grupo de hermanos. Me gustaría regresar para revivir las experiencias vividas en esta semana. Una cosa que me gustó mucho es que los Dynamicici estaban siempre presentes, amables, y que nos hicieron hacer cosas bellísimas. Roberta y Sbrollo fueron magníficos, nos dieron muchos consejos, y esto a mí me sirvió muchísimo. Las actividades fueron hermosas y las que preferí fueron el disfraz para el espectáculo, la piscina y la escalada (pero la verdad es que me gustaron todas). Fue lindo también haber podido hablar con Luca de nuestros hermanos después de comer, y la experiencia en carpa que no había tenido jamás, fue muy linda. Esta semana, fue tan bella e intensa de novedades que no olvidaré jamás en toda mi vida...

Martina Ferrari

FAMILIA GARLASSI ITALIA

Querida Stefania,

Te listamos las impresiones y sensaciones que tuvimos durante la espléndida estadía.

Las impresiones en general son de un lugar maravilloso con una atmósfera mágica, sintetizando la estructura y los lugares son muy lindos y bien cuidados en la manera justa, el ambiente es verdaderamente mágico, muy particular, se vive y se comprende lo que es la verdadera solidaridad, las ganas de estar para ayudar al prójimo y créeme no es fácil ni común; en mi vida se consolidó la idea de que la solidaridad existe y se puede concretar, que ciertos valores además de transmitirlos teóricamente a nuestros hijos se pueden encontrar y realizar concretamente.

Me quedaron impresas algunas cosas:

1. en cada actividad hay un estado de unión, de cohesión colectiva de las personas y de los sentimientos (círculo con la cuerda en la escalada, círculo con juegos en el teatro, etc.)
2. las iniciativas colectivas de la tarde se hicieron con nada! Solo con las ganas de estar juntos y divertirse, el luna-park es el ejemplo clásico, una tarde maravillosa con juegos hechos solos por las personas y su inventiva sin instrumentos, electrónica u otro.
3. vi las clásicas “caras de buenos muchachos”, es decir, tantas personas que se nota a primera vista que son “buenas personas” y créeme no es fácil!! Basta dar una vuelta por la ciudad y mirar a 360° para ver en general personas unidas a los estereotipos y los valores que muestra la TV (que el Dinamo no tiene)

Te agradecemos nuevamente por habernos ofrecido esta lindísima oportunidad.

Un cordial saludo

Anna y Fabio Garlassi

FAMILIA RUSSO ITALIA

Fue una alegría inmensa poder dar la bienvenida y conocer familias de todo el mundo en una estructura así de linda y organizada.

Muchas de nuestras familias no pueden permitirse ir de vacaciones o, si van, la ida del hijo discapacitado hace el descanso imposible así como el ocio. Poder ofrecer a nuestras familias esta oportunidad fue hermoso y me hizo comprobar cuanto podemos incidir positivamente sobre sus vidas.

El contacto con el staff y los voluntarios, su amistad, su ayuda gratuita, su simpatía y disponibilidad nos hicieron sentir el centro del Universo.

Para nuestros hijos sanos poder pasar momentos exclusivos con los padres, poder ver a sus hermanos cuidados con amor, no avergonzándose de ellos, pero viéndolos ser el centro de la atención de modo positivo y no excluido como comúnmente ocurre, fue una meta excepcional que llenó a nuestros padres de felicidad y satisfacción por haber conseguido ofrecerles esta experiencia.

COSAS EXCELENTES

Experiencia importante y formativa, en consecuencia no solo unas vacaciones placenteras.

Esta experiencia estimuló principalmente mis ganas de estar disponible y atento en las relaciones con los otros y en particular con nuestros niños.

Staff y voluntarios se mostraron verdaderamente a la altura de la tarea, es más diría más allá de las expectativas.

Muy linda la piscina y el comedor

Válidas todas las reglas impuestas, no fumar, no bebidas alcohólicas, etc.

Extrema PROFESIONALIDAD EN LA ORGANIZACIÓN y disponibilidad a la personalización del programa

Actividades varias y divertidas

UBICACIÓN hermosa tanto como ambiente natural como estructuras para los invitados.

COSAS PARA MEJORAR

MOMENTOS PARA LAS FAMILIAS: dar mayor espacio al estar juntos también equipando espacios idóneos en el exterior como por ejemplo mesitas con sillas o divanes para estimular la convivencia

TIRO CON EL ARCO: pocas ubicaciones que ocasionan tiempo de espera muy largos

ACTIVIDADES por las dificultades y los tiempos de nuestros niños deberían ser un poco menos intensivas.

Transportes eléctricos, una sola furgoneta ecológica es verdaderamente poco y prohibiría definitivamente los motores a combustión

Falta un gimnasio equipado para utilizar en caso de lluvia.

Stefania y Andrea Russo

Querido Dynamo,

Tuve la suerte de pasar 9 días con ustedes y sinceramente (si bien había estado el año pasado pero solo 1 día) cuando entré pensaba pasar una semana de vacaciones como todas las que había pasado hasta ahora.

Pero en realidad no eran unas vacaciones como cualquier otra porque desde el exterior se lee dynamocamp pero una vez cruzada la puerta se entra en una especie de paraíso donde uno puede conocer muchísima gente fantástica (dynamici) siempre listos para ayudarte a resolver cualquier problema, dificultad o limitaciones que uno pueda tener para hacer ciertas actividades dentro del camp.

Pero no solamente porque nos ayudaron a hacer de nuestro grupo de hermanos un grupo todavía más unido al que conocí antes de venir a ustedes y agradezco no sólo a los dynamici que nos siguieron los primeros 4 días (Roberta, Sbrollo, Luigi y Susi), sino a todo el staff que nos siguió en los días siguientes.

Estuve a gusto con todos los dynamici porque no sólo me ayudaban sino que después de poquísimos tiempo nos convertimos en verdaderos amigos, con los cuales uno podía compartir tantas cosas que podían ser desde el deporte hasta las emociones que una persona pueda sentir durante una actividad.

Todas las actividades me gustaron, aunque para ser sincero la idea de hacer la radio no me llamaba mucho, pero gracias al entusiasmo y las ganas de afrontar nuevas experiencias que transmiten los dynamici llegué a descubrir que puede ser una actividad linda e interesante.

Quiero agradecerles también por el encuentro de Ferrari, solamente gracias a Uds. pude realizar el sueño de toda una vida.....1000 gracias verdaderamente.

Pero una cosa con la cual no estoy de acuerdo es que no puedan intercambiarse contactos de Facebok, msn, etc. con los dynamici porque lo considero un modo para permanecer en contacto con gente con la cual uno se encariñó y poder continuar la amistad.

Fue la única cosa “negativa”, estuvo todo a la perfección, no solo para 1 chico enfermo, sino para toda la familia....

Muchas familias que vienen al dynamo no poseen el dinero para pagarse unas vacaciones y que sea gratis no me parece poca cosa.

Gracias Dynamo !!

Federico Russo

FAMILIA ARMANINI ITALIA

Querida Stefania, queremos agradecerte por habernos alojado en el Dynamo Camp. Mi familia y yo pasamos momentos inolvidables y queremos agradecer a los voluntarios, el staff y toda la organización del Dynamo; todos estuvieron fantásticos. Tanto Gaia como Nicholas pudieron ser el centro de atención, cosa que en la realidad no siempre es así.

Lo que más me gustó de todo fue la granja, andar a caballo le gustó a toda nuestra familia. Fue lindo también la escalada, donde verdaderamente superamos todos los miedos.

Sinceramente debo decir que jamás hubiese pensado en experiencias similares, siempre tuve miedo a las alturas y los caballos.

También Ilary se encariñó mucho con Francesca su voluntaria, de cualquier modo socializó con todos cosa que normalmente no hace en casa.

Yo personalmente tuve más aclaraciones sobre la enfermedad en este encuentro y viendo las otras familias con problemas todavía más graves que los nuestros me siento más valerosa que antes. Tendría muchas cosas para decir, pero en este momento no se expresarlas. Fueron realmente unas vacaciones de película, confío en también poder participar el año próximo.

Esperamos verdaderamente poder participar el próximo año en el Dynamo Camp y entonces volver al vernos.

GRACIAS DE TODO CORAZON AFECTUOSAMENTE DELFINA ARMANINI SANDRI

FAMILIA ARDOINO ITALIA

Querida Stefy, por donde comenzar para describir esta magnífica experiencia en el dinamo... Comenzando por las familias, pude conocer personas como yo que luchan por nuestros hijos, que comparten nuestras ideas y esperanzas pero sobre todo que comparten todo eso con la sonrisa de quien nos distingue, somos padres que luchan, sufren pero que viendo a nuestros amores sonreímos... y esta sonrisa maravillosa la teníamos todos nosotros, nuestros chicos lindos lindos lindos... Joice se divirtió mucho y todavía habla de las vacaciones y la cosa más linda que recuerdo es que después de 3 días que estábamos ahí, Joi mientras soñaba reía, era feliz, hizo cosas que difícilmente fuera de allí haría, fue amado y mimado por todos, lo llamaron el rey de la situación porque todos los días inventaba algo para atraer todos a él... yo tenía miedo que él se aburriese en cambio debo decir que ambos incluso queriéndolo no tuvimos tiempo para hacerlo...fue todo maravilloso, un staff fantástico... todo estaba organizado a la perfección, no había nada que se pudiese decir que no estuviese bien... los dinamici voluntarios como describirlos... muchos que nos dedican su tiempo a nosotros... sí, a nosotros porque no se ocupaban solo de la diversión de los niños sino también de nosotros, no nos hacían faltar nunca nada, siempre dispuestos y presentes... y pensar que hacen todo eso con amor y espíritu de voluntariado los hace amar aun más... un agradecimiento especial a todo el staff principal desde Sara a Vera, Tommy... disculpen si no recuerdo todos los nombres y a mis dinamici a quienes mando un beso grande y un graciaaaaaaaaaaaaaaassss... Emanuele, Annalisa, Paolo, Mikela, Stefy, Elisabetta, Angelo, Detto, Danilo, Alessandro, en fin a todos, gracias muchachos y al staff de la piscina Giorgio, granja Gianni, escalada Katrin, son fantásticos, espero volver a verlos pronto y compartir aun aquellas estupendas emociones vividas con ustedes. Los dejé con lágrimas en los ojos pero ahora les escribo con el corazón, los extrañaré a todos. Un beso Cris y Joice y para no mentirnos gracias Romaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa.

Cristina Ardoino

FAMILIA VENDITTO

Querida Stefi,

Disculpa que recién ahora te conteste, pero desde que regresé no tuve un momento de paz. Giada está bien pero yo retomé el trabajo y entonces podrás imaginarte como estoy! Con relación a las vacaciones en el Dynamo Camp puedo decirte que lo pasé muy bien y creo hablar también por Domi y Giada.... Era nuestro mundo! Todo era verdaderamente perfecto! Las actividades de la tarde fueron una pequeña

dificultad para nosotros, pero sólo porque durante la tarde a Giada le gusta descansar (y no solamente a ella!). No nos queda más que agradecerles a todos, desde el primero al último, sin olvidar a ninguno y espero fuertemente que esta experiencia pueda repetirse... un fuerte abrazo.

Domi Luci Giada